



Juan Francisco Padilla, músico y director artístico del X Certamen Internacional de Guitarra Julián Arcas, presenta el primer sitio en Internet en el mundo dedicado a difundir la figura de Antonio de Torres y su obra. La rueda de prensa será mañana viernes, día 26, a las 10.30 horas, en C&M Comunicación y Multimedia, justo a las espaldas del Hotel Elba.

En la presentación, acompañando a Padilla, estarán David Russell, concertista internacional de guitarra, Iván Rijos, también concertista, Juan Miguel González, constructor de guitarras, Joaquín Pierre Canales, técnico de Patrimonio Histórico, y Carlos Padilla, gerente de C&M Comunicación y Multimedia, creadores de la web. En el encuentro con los medios se explicará los elementos del sitio en Internet y se hablará de la figura de Antonio de Torres, natural de Almería, y conocido en el siglo XIX como el "Stradivarius de la guitarra" por ser el responsable de la guitarra clásica tal y como la conocemos en la actualidad.